

Workshop 12 Kurzbeschreibung

Verhinderung von Ersatzfreiheitsstrafen / Gemeinnützige Arbeit und Standards / Kostenersparnis durch Schwitzen statt Sitzen

Vermittlung in gemeinnützige Arbeit / Baden-Württemberg:

Im Zuge der Neuorganisation der sozialen Dienste in der Justiz von Baden-Württemberg und der damit verbunden Übertragung der Bewährungs- und Gerichtshilfe auf Neustart gGmbH wurden alle Bereiche der Vermittlung von Klienten in gemeinnützige Arbeit im Rahmen von staatsanwaltschaftlichen und gerichtlichen Verfahren auf das Netzwerk Straffälligenhilfe in Baden-Württemberg GbR übertragen. Dieses führt die Vermittlungen landesweit flächendeckend nach einheitlichen Qualitätsstandards seit 2008 durch.

Die beteiligten Vereine und Einrichtungen, sowie die Arbeit der Steuerungsgruppe des Netzwerks wurden 2013 durch den Landesrechnungshof Baden-Württemberg geprüft. Die Ergebnisse dieser Prüfung und die daraus resultierenden Maßnahmen sollen im Workshop vorgestellt werden.

- Horst Belz, Geschäftsführendes Vorstandsmitglied Badischer Landesverband für soziale Rechtspflege und Mitglied der Steuerungsgruppe Netzwerk Straffälligenhilfe in Baden-Württemberg

Die Beiträge der anderen Referenten werden noch nachgereicht!